

暴走族

根

絶

暴走は

- しない
- させない
- 見に行かない

宮城県・宮城県警察

暴走族の実態

入るのは簡単、抜けるのは難しい

軽い気持ちで暴走族の集会に参加したり、見に行ったりしただけでグループに加入したことになります。辞めようとしても、集団リンチなどの暴力を受けたり高額なお金を要求されるなどして脅され、いつまでも付きまとわれてしまいます。

暴走族は、悪質・凶悪な犯罪者集団

暴走族は、違法に改造したバイクで騒音をまき散らしながら暴走行為を行い、無謀な運転で他の通行車両に危険を与えるだけでなく、暴力団の予備軍となり、ひったくりや路上強盗などの犯罪を行っている凶悪な犯罪者集団です。

暴走族の根絶に向けて

暴走族は、ここ数年、大規模な集団暴走行為は減少しつつありますが、世代交代や新たなグループの結成を繰り返し、少人数で暴走しているほか、「旧車會」を隠れ蓑に集団で暴走を繰り返しており、今後も、暴走族の根絶に向けて、家庭・学校・地域が一体となって取り組んでいく必要があります。

暴走族に関する相談は「警察相談電話」へ！

「暴走族に誘われて困る、暴走族に加入させたくない」

「暴走族から抜け出したい、暴走族から脱退させたい」

「暴走族をやめたいが、嫌がらせを受けている」

「暴走族の実態等について話をしてほしい」

など、本人からだけでなく、家族やその周囲の方々からの相談も受け付けています。



警察相談電話

9110

または

022-266-9110